

*
**

Ninguna, absolutamente ninguna persona normal, alentada e inteligente, puede ser socialista después de los treinta años de edad.

Cuando las gentes consienten alegremente en ceder sin necesidad una pulgada de su libertad personal, el terreno está listo para el florecimiento de las guerras y de las revoluciones.

Los estadistas del tipo de Roosevelt, apóstoles del socialismo y pacifistas a la vez, o son desequilibrados o... qué sé yo!

*
**

Otro disparate o incongruencia: predicar el ahorro cuando se vive en régimen socialista. ¿De buena fe aconsejáis a los trabajadores que se estrechen y economicen, en beneficio de los que no trabajan ni se estrechan ni economizan?